

Service du développement territorial Planification et aménagement urbain

Par mail:
Aux riverains, associations, utilisateurs

Neuchâtel, le 5 mars 2024 GM_ns/10450_jeunes_rives_S1_realisation_01_envoye_riverains_associations_visite_20240305/

Réaménagement des Jeunes-Rives

Madame, Monsieur, chers voisins,

Comme vous le constatez sans doute au quotidien en tant que riverain-e-s du site, le chantier des Jeunes-Rives bat son plein depuis l'automne dernier. Travaux lacustres, réalisation des pontons et des gradins, semaine après semaine, le nouveau visage du parc prend forme.

Pour vous permettre, en primeur, de découvrir tout le travail réalisé depuis fin 2023 et vous expliquer ce qui reste à faire avant l'été et l'ouverture d'une première partie des rives à la population, nous souhaitons vous inviter à une visite des lieux.

Celle-ci aura lieu le samedi 16 mars prochain au matin. Deux visites sont prévues, l'une à 10h, l'autre à 11h.

Le rendez-vous est fixé sous le hangar à vélos de la batellerie. A des fins de bonne organisation, nous vous demandons de bien vouloir vous inscrire, en indiquant le nombre de personnes participants à la visite et **l'heure souhaitée**, à l'adresse <u>sdt.neuchatel@ne.ch</u>, et ceci jusqu'au 14 mars 2024.

Seront présents pour vous guider sur place et répondre à vos questions : Philippe Carrard, urbaniste communal et chef du Service du développement territorial, Gaël Müller Heyraud, architecte-paysagiste communale et cheffe du Service de l'environnement, parcs, forêts et domaines, Guillaume Thorens, ingénieur communal adjoint, et Gaël Maradan, architecte et chef de projet.

Pensez à vous munir de bonnes chaussures!

En nous réjouissant de vous rencontrer à cette occasion, nous vous souhaitons, Madame, Monsieur, chers voisins, nos meilleures salutations.

Le chef de service Philippe Carrard